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邵阳日报讯 （记者 伍洁） 12 月
22日晚上，邵阳市女企业家协会2020年
年会暨颁奖晚会举行，省妇联副主席
卢妹香、方琼（挂职），市委常委、宣传部
部长周迎春，市委常委、常务副市长彭华
松，市政协副主席、市工商联主席蒋科荣
出席活动。

颁奖晚会现场，市妇联表彰了一批
2020 年度市“优秀党员”“优秀通讯员”

“突出贡献奖”“年度风云人物”“抗疫先
锋人物”“优秀会长”等先进人物。

卢妹香指出，一年来，邵阳市女企
业家协会在促进女企业家成长、壮大女
企业家队伍、服务全民创业等方面发挥
了积极作用。广大女企业家主动适应全

省和邵阳经济社会发展需求，勇立市场
经济潮头，锐意进取、自主创业，热心公
益、回报社会，为加快产业兴邵、促进社
会和谐作出了应有贡献。她希望广大女
企业家进一步加快企业发展，成为全民
创新创业的重要力量；进一步增强社会
责任感，成为促进和谐的积极力量；进
一步提高自身素质，成为女性人才的中
坚力量。

彭华松指出，希望女企业家抢抓机
遇、积极作为，为企业发展壮大汲取正能
量；希望女企业家协会履职尽责、加强管
理，为企业发展壮大献计出力；希望各级
有关部门全力支持、精心服务，为企业发
展壮大创造良好环境。

发展壮大企业 助力邵阳发展
市女企业家协会2020年年会暨颁奖晚会举行

卢妹香方琼周迎春彭华松等出席

邵阳日报讯 （记者 杨波 通讯员
刘龙桥）12月22日上午，副市长晏丽君
率市商务局工作人员检查第五届全球
邵商大会会场准备工作。

晏丽君来到湘林温德姆酒店，仔细查
看了会场安排情况，向工作人员询问有关
准备细节，详细了解会场外标识标牌、车
辆停放、安全设施等有关安排工作。并叮
嘱相关现场负责人员要对会议期间各场

所的后勤服务、会场摆设、住宿餐饮、安全保
卫、消防安全等方面进行全面认真的检查。

晏丽君指出，要高度重视会前准备
工作，按照各自分工、时间进度把各项筹
备工作落实到位。要认真总结往年工作
经验，继续发扬好的做法，确保会务保障
热情周到。要强化安保措施，制定各项工
作预案，扎实做好会议期间的疫情防控，
确保大会顺利召开。

做好各项服务 迎接盛会召开

邵阳日报讯 （记者 刘波 通讯员
饶茵） 12月22日，副市长仇珂静组织
市发改、工信、自规、生态环境及邵阳经
开区有关负责人，召开产业园区“三线一
单”生态环境分区管控工作调度会。

“三线一单”即生态保护红线、环境质
量底线、资源利用上线、生态环境准入清
单。“三线一单”生态环境分区管控工作是
推进生态环境保护精细化管理、强化国土
空间环境管控、推进绿色经济高质量发展
的一项重要工作。目前，省政府已发布实
施省级“三线一单”生态环境分区管控的
意见，省生态环境厅已发布全省省级以上
产业园区生态环境准入清单。

仇珂静要求，“三线一单”生态环境

分区管控工作事关未来全市产业园区发
展大局，各地各有关部门要本着对产业
园区发展高度负责的态度，扎实做好对
接工作。要在吃透政策的基础上，迅速摸
清产业园区底子，并结合自身实际，理清
思路，制定具体工作目标、路线，无缝、精
准和有效对接“三线一单”生态环境分区
管控。要牢牢守住三条线，执行生态环境
准入清单管控要求，不断推进生态环境
保护精细化管理，科学处理好发展和环
保的关系，推进全市产业园区绿色发展、
高质量发展。

精准有效对接“三线一单”管控

■喜迎邵商会 建设新邵阳

邵阳日报讯 （记者 罗俊 通讯员
申媚） 12月22日，农行邵阳分行召开
2021年“春天行动”启动会议，对来年一
季度综合营销工作进行安排部署。作为
服务“三农”、服务地方经济发展的国有
大行，2021年，该行计划投放20亿元贷
款为实体经济发展和民生改善增添金融
活力。

据了解，该行在启动会上对 2021
年“春天行动”进行早动员、早部署、早
安排，提出了围绕服务实体经济、民营
小微企业，支持乡村振兴等加大贷款

投放力度；持续推进经营转型，加大产
品创新力度；强化数字化转型，重点推
进智慧校园、医保电子凭证、电子社保
卡三类重点场景，提升网络金融发展
水平。

农行邵阳分行主要负责人曹海表
示，该行将紧紧围绕市委、市政府的决策
部署，把支持实体经济与创新转型相结
合，不断提升服务“三农”、乡村振兴战
略、支持民营企业发展等方面的能力，创
新金融产品、服务和模式，着力提升客户
服务能力。

加大贷款投放 支持实体经济

12月18日，市司法局组织志愿者到大祥区城北街道北正街社区开展垃圾分类宣传活动。志愿者热

情向社区居民讲解垃圾种类、回收后的用途、如何对家中常见垃圾进行分类、如何正确投放到分类垃圾

箱等知识。图为志愿者在向居民院落小朋友发放《邵阳市司法局机关垃圾分类宣传手册》。

邵阳日报记者 袁光宇 通讯员 艾文英 颜 彬 摄影报道

邵阳日报讯（记者 袁光宇
张伟 通讯员 袁学龙 刘芸）

“用兄弟精神凝心聚力，全力推动
脱贫攻坚与乡村振兴有效衔接。”
12月19日，绥宁县寨市苗族侗族
乡竹桥村隆重举办“十月兄弟
节”。苗侗同胞身着盛装，敲锣打
鼓，载歌载舞，欢度佳节。

“十月兄弟节”也称“七子节”
“兄弟节”“十月节”，它的起源，有
一个悲壮动人的传说。570 多年
前，湘桂黔边界爆发苗民起义，兵
败后，杨姓首领杨光拳被捕入狱，

关押在武冈城。为了营救他，黄、
王、马、蒋、吴、龙、陆等七姓首领
率兵攻打武冈城，因寡不敌众，其
中六位首领全部战死沙场，死里
逃生的陆姓首领将阵亡兄弟的头
颅运回绥宁后，亦杀身成仁，谱写
了“忠勇团结、舍生取义”的侠义
壮歌。

当日节日现场，苗侗群众欢
聚一堂，喝拦门酒，品苗侗美食，
举行了祭祀、舞狮、唱山歌、吹芦
笙、逗春牛、闹年锣、吹木叶等苗
侗特色鲜明的民俗表演活动，让

远道而来的客人们享受了一道精
彩的苗侗文化盛宴。

竹桥村是绥宁“十月兄弟节”
的发祥地。该村曾是省级贫困村，
2015 年市委讲师团、市社保处、
市企保处进驻该村联合开展脱贫
帮扶工作。在驻村工作队和村两
委的努力下，全村组道全部硬化
到位，水电全部升级到位；国土整
治88亩，完成灌溉水渠6千米；建
设桥梁4座，新修拦河坝30处。与
此同时，恢复竹桥小学办学，缓解
了小孩“读书难”。新建一座文化
广场，成功举办首届山歌节，并开
展送戏下乡活动，丰富了老百姓
精神文化生活。依托得天独厚的
油茶产业，目前该村建档立卡贫
困户118户397人全部脱贫。

“经过5年的脱贫攻坚，竹桥
村发生了显著变化。我们举办‘十
月兄弟节’，就是想把忠勇、团结、
奋斗的‘兄弟’精气神更好地凝聚
起来，争取在下一步的乡村振兴
中取得更大成绩。”扶贫工作队队
长蒋文忠说。

竹桥村竹桥村：：用兄弟精神凝心聚力用兄弟精神凝心聚力

拦门迎客拦门迎客。。

邵阳日报讯（记者 兰绍华） 12月
19日，洞口县谢璞文学创作研究中心在
该县图书馆挂牌成立。揭牌仪式后，该
中心举办了首场研讨活动——《永远的
珍珠赋——谢璞先生纪念文集》新书分
享会。

洞口县谢璞文学创作研究中心由洞
口县文化旅游广电体育局主管，挂靠在
洞口县图书馆，是一个群众性文学团
体。据该中心负责人、洞口县图书馆馆
长林目清介绍，今后，该文学创作研究中
心将立足洞口县，面向全省及全国，积极

开展研究、培训、服务等文学活动，促进
文学人才成长与创作繁荣。

当代著名作家、湖南省文联原执行
主席谢璞先生，1932年10月24日出生于
洞口县高沙镇，2018年3月6日逝世。他
的散文《珍珠赋》曾入选教育部编写的全
国中学语文教材，影响过几代读者。

《永远的珍珠赋——谢璞先生纪念
文集》近日由湖南少年儿童出版社出版，
全书38万余字，多角度描述了谢璞先生
的文学人生，是研究谢璞先生生平与创
作的珍贵文献。

洞口成立谢璞文学创作研究中心

邵阳日报讯（记者 袁光宇）
市委十一届十一次全体会议的胜
利召开和《中共邵阳市委关于制定
邵阳市国民经济和社会发展第十
四个五年规划和二〇三五年远景
目标的建议》的顺利通过，在全市
激发强烈反响，我市社会各界人士
纷纷表示：一定要在市委绘就的宏
伟蓝图指引下，万众一心，众志成
城，撸起袖子加油干，为邵阳高质
量建成“二中心一枢纽”贡献力量。

“市委十一届十一次全体会议
通过的《中共邵阳市委关于制定邵
阳市国民经济和社会发展第十四
个五年规划和二〇三五年远景目
标的建议》，是切实加快邵阳发展
的任务书和动员令，让我们全体邵
阳人民从中看到市委领导我们建
设富饶美丽幸福新邵阳的信心、决
心和担当、魄力！”12月21日上午，
邵阳学院文学院党总支书记钱毅
在该文学院宣讲市委十一届十一
次全体会议精神时说。

“市委十一届十一次全体会议
提出：要持之以恒抓产业，围绕产
业链部署创新链，围绕创新链布局
产业链，实施关键核心技术攻关行
动，着力解决‘卡脖子’技术难题。
这个号召让我看到了我们邵阳在
推动我国建设社会主义现代化强
国征程上的担当和奉献，备觉豪情
满怀。”位于邵阳经开区的拓浦精
工智能制造（邵阳）有限公司一位
工程师表示。

“‘坚持农业农村优先，全面推
进乡村振兴’，市委十一届十一次
全体会议提出的这一发展战略，更
加坚定了我们努力建设‘中国红提
之乡’的铿锵步伐。”绥宁县东山侗
族乡党委书记唐淼华说。该乡现已
建成红提基地 3200 亩，并全面建
成冷链储藏和运输体系，上百户昔
日的建档立卡贫困群众成为年收
入稳定在20万元以上的红提种植

“大户”。
“‘坚持生态优先、绿色发展，

建设湘西南生态屏障’，嘿！想不到
我这名小小的护林员也能为全市
发展出汗出力。”听完驻村扶贫工
作队队长的市委十一届十一次全
体会议精神宣讲，城步苗族自治县
白毛坪镇蜡屋村一名护林员高兴
地说。

今年35岁的夏雪花是一名新
邵籍进城农民。近年来，通过与丈
夫艰辛打拼，夫妻俩在北塔区购买
了商品房。今年 9 月，12 岁的儿子
顺利进入北塔区芙蓉学校初中部
就读。“看着儿子的学习成绩节节
攀升，我们仿佛看到了孩子的美好
未来。这次市委全会提出要‘办好
人民满意教育’，我希望我女儿能
够接受比我儿子更好的教育。”

“我们一定进一步提高街头见
警率，打击犯罪，服务群众，为邵阳
实现第十四个五年规划和二〇三
五年远景目标忠诚保驾护航！”驻
扎在市城南公园的“邵阳快警”5号
平台负责人谢荣表示。

心中有光 脚下有路
我市社会各界热议市委十一届十一次全体会议


